

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

A 81 - Fahrbahndeckenerneuerung zwischen Engelbergtunnel und Anschlussstelle Stuttgart-Zuffenhausen in Fahrtrichtung Heilbronn

29.08.2017

Aufhebung der Teilspernung der Anschlussstelle Feuerbach in Fahrtrichtung Heilbronn ab Donnerstag, 31. August 2017, 5 Uhr

Das Regierungspräsidium Stuttgart saniert über die Sommerferien die Fahrbahndecke auf der A 81 im Abschnitt zwischen dem Nordportal des Engelbergtunnels und der Anschlussstelle Zuffenhausen in Fahrtrichtung Heilbronn auf einer Streckenlänge von rund 7 km.

Im Zuge der zweiten Bauphase werden aktuell bis zum Ende der Sommerferien der rechte Fahrstreifen, der Standstreifen der A 81 in Fahrtrichtung Heilbronn sowie die PWC-Anlage „Gerlinger Höhe“ saniert. Die Sanierung sieht im Bereich der Anschlussstellen und der PWC Anlage die Erneuerung der Deck- und Binderschicht, sowie in Teilen die Sanierung der Deckschicht vor. Die Anschlussstelle Stuttgart-Feuerbach in Fahrtrichtung Heilbronn ist seit dem 22. August 2017 ebenfalls gesperrt. Hier werden die Deck- und die Binderschicht der Ein- und die Ausfahrtsrampe saniert. Die Ein- und Auffahrtsrampe der Anschlussstelle Stuttgart-Feuerbach in Fahrtrichtung Heilbronn ist ab 31. August 2017 um 5 Uhr wieder befahrbar.

Am kommenden Wochenende ist dann die Sanierung der Ausfahrtsrampe an der Anschlussstelle Stuttgart-Zuffenhausen auf die B 10 in Fahrtrichtung Stuttgart in der Zeit von Freitag, 01. September 2017, 20 Uhr, bis Montag, den 04. September 2017, 5 Uhr unter Vollsperrung vorgesehen. Im Bereich der Anschlussstelle wird die Deck- und die Binderschicht erneuert. Der ausfahrende Verkehr von der A 81 auf die B 10 in Fahrtrichtung Stuttgart wird über das Kleeblatt der Anschlussstelle Zuffenhausen umgeleitet.

Die Arbeiten finden vorbehaltlich geeigneter Witterung statt. Über etwaige Terminänderungen bzgl. der Sperrungen wird das Regierungspräsidium rechtzeitig informieren.

Die Gesamtkosten für die Baumaßnahme belaufen sich auf rund 8,2 Millionen Euro. Der Bund ist Kostenträger dieser Erhaltungsmaßnahme. Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmer und Anlieger um Verständnis für die unvermeidbaren Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können dem Baustelleninformationssystem (BIS) des Landes Baden-Württemberg unter www.baustellen-bw.de entnommen werden. Unter www.svz-bw.de liefern an verkehrswichtigen Stellen auf Autobahnen und Bundesstraßen installierte Webcams jederzeit einen Eindruck von der momentanen Verkehrslage.

[Verkehrsführung in AS Zuffenhausen \(pdf, 162 KB\)](#)

Kategorie:

